



Acta de la Reunión de la Comisión Delegada de la Real Federación Española de Hockey

09 de junio de 2023

Siendo las 17:00 horas del día 09/06/2023, se reúnen, online y presencialmente, las siguientes personas: como invitados D. Pablo Sánchez, D. Oriol Cortada, D. Llorenç Arnau, D. Jose Antonio Gil, D. Arseni Sañé y D. Paco Vázquez y los miembros de la Comisión Delegada de la RFEH que se citan a continuación, con el siguiente Orden del Día:

ASISTENTES	ORDEN DEL DIA
<ul style="list-style-type: none">• D. Santiago Deó• Dña. Lola Riera• D. Ignasi Escudé• D. Oriol Alcaraz• D. Carlos G^a Cuenca	<ul style="list-style-type: none">• 1º Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior• 2º Nuevo Marco Formativo• 3º Calendario Competiciones Nacionales 23/24• 4º Propuesta de Hockey Sala• 5º Propuesta Cambio de Sistema de Competición en Fases Finales Campeonatos de España• 6º Propuesta del CD Terrassa sobre ¼ DHB• 7º Propuesta de Cambio de Normativa en el CNA• 8* Aprobación modificación de reglamento Salud y Dopaje• 9º Ruegos y preguntas
<p>ONLINE</p> <ul style="list-style-type: none">• D. Ignacio Monsalve• D. Ignacio Floranes• D. Antonio Jesús Aguilera• D. Fco. Javier Sobrino• D. Jesús Gracia• D. Marc Hellín• D. Luis Ferrajoli	
<p>EXCUSAN</p> <ul style="list-style-type: none">• D. Ramon Sala	

1º Aprobación acta anterior

El Sr. Llorenç Arnau inicia la reunión pidiendo la aprobación del acta anterior que se da por aprobada por unanimidad, y cede la palabra al Sr. Oriol Cortada.

2º Nuevo Marco Formativo

Quien agradece el trabajo realizado por el equipo de la RFEH en este tema e incide en que se han tenido en cuenta el cien por cien de las sugerencias y observaciones realizadas en la última Comisión Delegada.

Aprobación, si procede, del nuevo reglamento del Marco Formativo: debido a las múltiples preguntas surgidas a raíz de la presentación que realiza el Sr. Arseni Sañé, se decide que el miércoles próximo se enviará de nuevo, a todos los miembros de la Comisión Delegada, el documento rehecho para votarlo de forma online.



3º Propuesta del CD Terrassa sobre ¼ DHB

El Club Terrassa ha pedido quitar los ¼ de final de DHB en marzo, pero la RFEH considera que es mejor mantenerlos. Se procede a votación y se mantienen por 4 votos a favor y 3 votos en contra

4º Calendario Competiciones Nacionales 23/24

Toma la palabra el Sr. José Antonio Gil quien presenta el calendario comentando los cambios realizados y los motivos que han llevado a realizar dichos cambios. El calendario se somete a votación y queda aprobado por tres votaciones en contra y un voto nulo.

5º Propuesta de Hockey Sala

El Sr. José Antonio Gil presenta la nueva propuesta de Hockey Sala. Se procede a votación y queda aprobada por unanimidad.

6º Propuesta Cambio de Sistema de Competición en Fases Finales Campeonatos de España

Sigue el Sr. José Antonio Gil con la presentación de esta propuesta y la votación queda aprobada también por mayoría habiendo 0 votos en contra y 0 votos en banco.

7º Propuesta de Cambio de Normativa en el CNA

Toma la palabra el Sr. Paco Vázquez para comentar esta propuesta. El debate entre los asistentes surge ante la demanda de que cada equipo de Liga Nacional tenga que presentar un árbitro asociado. Dicho árbitro deberá de tener un histórico con el club y pitar en su correspondiente Federación. La RFEH considera necesario motivar a los clubs en ese sentido y que igual que buscan entrenadores se corresponsabilicen de buscar un árbitro.

Se plantea la posibilidad de que haya una sanción deportiva en lugar de económica.

Esta propuesta no se vota y queda pendiente para la próxima Comisión Delegada.

8º Modificación del reglamento de Salud y Dopaje

El Sr Llorenç Arnau explica las modificaciones que desde el CSD se pidieron del anterior reglamento de Salud y Dopaje que aprobó la CD y se procede a la votación. Queda aprobado por unanimidad.

9º Ruegos y preguntas

El Sr. Luis Ferrajoli vuelve a solicitar que se presente a la CD lo que ha hecho el CNA tras la subida del importe de las licencias.

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 21:10 horas.

El Director General